

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Objectif dépassé lors de la collecte de sang de l'École professionnelle des Métiers

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 7 mai 2019 – La collecte de sang, tenue le 2 mai dernier à l'École professionnelle des Métiers, a remporté un franc succès. En effet, 101 personnes se sont présentées pour faire un don de sang alors que l'objectif était de 65 donateurs.

Selon Héma-Québec, toutes les 80 secondes, quelqu'un a besoin de sang au Québec. Ce sont donc les initiatives comme celle organisée par l'ÉPM qui peuvent faire la différence. Il importe que les personnes en santé prennent un peu de leur temps pour partager ce qu'elles ont de plus précieux : leur sang.



La présidente de la Commission scolaire des Hautes-Rivières, madame Andrée Bouchard a participé à la collecte de sang de l'ÉPM.

Les organisatrices de la collecte de sang :
Dans l'ordre habituel, Patricia Lacharité, conseillère pédagogique, Patricia Labrecque et France Beaudet, enseignantes.

Bravo aux organisatrices pour le succès obtenu!

